



燦さんらん 爛

晴天の下 陸上競技を通して交流 西中・南中交流陸上記録会

ゴールデンウィークの前半3連休を終え、今週は3日間だけの出校日となりました。明日5月3日(金)から6日(月)は、ゴールデンウィーク後半の4連休となります。大会等のある部活動もありますが、安全で健康な生活を心がけてほしいと思います。

さて、そんな連休の合間の5月1日(水)、県立中央公園陸上競技場で、本校と大曲南中学校による交流陸上記録会を開催しました。これは、5月14日(火)、15日(水)に開催される郡市陸上競技大会の選手選考のための記録会を本格的な競技場をお借りして行うことで、陸上競技に取り組む意識を高めるとともに、両校の生徒が互いに競い合いながら交流を深めるために計画されたもので、昨年度から行われているものです。



両校代表による選手宣誓

この日は、個人種目として全員が100m走の記録を取ったほか、各自が選択した200m走～1500m走の記録も取りました。記録会ではありますが、各種目3位以内の入賞者には表彰を行ったほか、各学年から選抜されたメンバーによるクラス対抗400mリレーも行いました。生徒たちは、みんな自己ベストを目指して全力を尽くし、友達に対して熱い声援を送る姿も見られました。



今回の記録会は、郡市陸上競技大会と同じ競技場で行うことで、選手として郡陸に出場する生徒にとっては本番に向けたよい練習になったと思いますし、本格的な設備のトラックで走ることで、本来の実力が発揮できるということも実感できたと思います。そして、両校が陸上競技を通して交流できたことも生徒たちにとってよい思い出にもなったのではないのでしょうか。今回は、南中がホスト校として様々な仕事を頑張ってくれましたが、秋の合唱交流では、本校がホストになる予定ですので、南中の皆さんをしっかりとおもてなし

表裏ではたくさんの生徒が受賞 たいと思います。

種目	順位	氏名	記録	種目	順位	氏名	記録
1年男子100m	3位	A . S	15秒09	共通女子200m	1位	N. Y(2年)	31秒95
1年女子100m	2位	I . N	15秒61		2位	T. S(3年)	33秒05
2年男子100m	2位	K . R	13秒12		3位	K. R(2年)	34秒59
2年女子100m	2位	N . Y	14秒59	共通男子400m	3位	F. M(3年)	1分13秒
3年男子100m	1位	K . F	12秒31	共通男子800m	1位	M. Y(3年)	2分27秒
	2位	M . Y	12秒63		3位	K. R(3年)	2分31秒
	3位	K . S	13秒06	共通女子800m	1位	K. C(2年)	2分54秒
3年女子100m	2位	N . I	15秒87		3位	O. Y(2年)	3分04秒
共通男子200m	3位	M . Y	16秒22	共通男子1500m	1位	K. F(3年)	5分08秒
	1位	K. R(2年)	28秒37		2位	K. S(3年)	5分11秒
	3位	F. R(3年)	28秒57		3位	K. N(3年)	5分13秒
				共通女子1500m	2位	K. M(3年)	6分16秒

個人種目の入賞者(上)とクラス対抗400mリレーの結果(下)

順位	クラス(メンバー)
1位	西中3年(①T. S ②M. Y ③K. M ④K. S ⑤N. I ⑥K. F)
2位	南中3年
3位	西中2年(①N. Y ②T. S ③K. C ④M. S ⑤O. Y ⑥K. R)
4位	南中2年
5位	西中1年(①I. N ②S. I ③F. N ④M. I ⑤K. S ⑥A. S)
6位	南中1年

※第1走と第6走は100m、第2走～第5走は50m

交流陸上 スナック



楽しいランチタイム



クラス対抗リレーの第1走(左)とアンカー(右)

仲間を懸命に応援

チーム一丸となって戦い抜きました 野球部 春季大会で ベスト8

20日(土)に開幕した郡市春季大会は、先週のバレーボール、卓球に続き、27日(土)からは野球が開催されました。

初日に行われた1回戦は角館中と対戦しました。立ち上がりのピンチを切り抜けた後は、序盤から順調に得点



を重ね、5-0で完封勝ちを収めました。

2日目は準々決勝を平和中と戦いました。初回到1点を先取しましたが、その後なかなかチャンスを生かせず、3回に同点に追いつかれ、5回には逆転を許してしまい、惜しくも1-4で敗退してしまいました。

今回の大会はベスト8で幕を閉じた野球部ですが、ベンチから声援を送った選手やスタンドで懸命に応援に励んだ1年生など、チーム全員で力の限り戦い抜いたと思います。この大会を通して見つけた課題等もあったと思いますので、他の部と同様に、これから夏の郡市総体に向けて練習を重ね、更に力を付けていってほしいと思います。



スタンドから懸命に声援を送る1年生

第74回 大曲仙北中学校春季野球神岡大会

4月27日(土)~29日(月)

1回戦(平和中球場) ○大曲西 5-0 角館●
準々決勝(神岡野球場) ●大曲西 1-4 平和○

この度、「公益社団法人 24時間テレビチャリティー委員会」から、本校に「ボッチャ体験キット」が贈呈されました。

24時間テレビでは、2014年より障害者スポーツ支援事業として、スポーツ用義足・バスケットボール用車いす・ボッチャセットなどの寄贈を行っているそうですが、今回企画された、学校独自に授業や体験活動が行えるような「パラスポーツ体験キット寄贈事業」には、全国から1,373件の応募があったそうです。その選考の結果、本校を含む83校に様々なパラスポーツ体験キットが贈呈されました。

本校が贈呈いただいたセットの内容は、「ボッチャボールセット 5セット」「ボッチャレクリエーション用コート 2枚」「ランプ(ボールを投げることができない選手が、ボールを転がすことで投球を行う勾配具) 1台」です。

交流活動で活用します ボッチャのセットを 寄贈いただきました



(写真左から)ボールセット、コート、ランプ(いただいた現物の写真ではありません)

本校では、毎年大曲支援学校の中等部の皆さんとボッチャによる交流活動を行っていますが、今年からは、大川西根、内小友の両小学校も交えた4校交流の形にしたいと考えています。今回寄贈いただいたものを活用して、地域の学校間交流を深めていきたいと思っています。